

Se instala en Popayán 'Mesa de la Bicicleta'

*Administración Municipal 'Vive el Cambio' y colectivos de bicicletas,
comprometidos con este medio alternativo de transporte.*



Con una rodada que inicia en el Centro Comercial Campanario, este lunes 29 de febrero se instalará de manera oficial la 'Mesa de la Bicicleta', una iniciativa que busca promover el uso de 'la bici' como un sistema de movilidad seguro, incluyente y sostenible, que aporte a la sana convivencia y a la construcción de una cultura ciudadana.

“El uso de la bicicleta en Popayán debe ser revitalizado y sobre todo fortalecido, por eso nos hemos dado a la tarea de convocar a los diferentes actores para consolidar esa importante mesa que nos ayudará a potencializar este medio de transporte en nuestra ciudad; nuestro propósito es construir ciclorutas y parqueaderos seguros, pero vendrán programas de cultura ciudadana en torno a este tema y en el de seguridad vial para que este transporte se abra camino”, precisó el alcalde de Popayán, César Cristian Gómez Castro.

Este evento contará con la participación de los colectivos de bicicletas de la ciudad, entre los que se destacan: Ecociclo, Vamos en Bici Popayán, Cleta, Personaje Ciclista, Trochas Payanesas, Mujeres Bici-bles, Ando Pedaleando, Mirada en Bici, Ruta Transforma, Cicloturismo para Popayán, Mi Bici y Bici Social-Movilidad Alternativa para Instituciones Educativas; que junto a la Administración de Popayán ‘Vive el Cambio’, a través de las secretarías de Tránsito y Transporte, Cultura y Deporte, y Oficina Asesora de Planeación, impulsan esta alianza estratégica en torno a la bicicleta.

La rodada de este lunes iniciará a las 7:00 a.m., desde el Centro Comercial Campanario hasta el Parque Caldas.

Gran acogida ha tenido la estrategia de 'Domiciliación' para el pago del impuesto predial

En la clínica La Estancia, Campanario, galería Las Palmas, Sena norte y el Parque Informático se recibirán los recaudos.

¡¡¡ AHORA LLEGAMOS A TI !!!

PARA FACILITARTE EL PAGO DEL **IMPUESTO PREDIAL**



Los ciudadanos de **Popayán** tendrán otra opción para realizar el pago de su **impuesto predial**.

LA DOMICILIACIÓN

Es el **desplazamiento de un funcionario** del banco a diferentes puntos específicos de la ciudad

LLEVA EL NUMERO DEL PREDIO
NOSOTROS TE IMPRIMIMOS LA FACTURA
PAGA CON TARJETA DÉBITO O CRÉDITO DE LA RED MASTER CARD O VISA.

SITIOS DE RECAUDO ELECTRÓNICO

- **CAMPANARIO:**
26 y 29 de febrero más 1 y 2 de marzo.
- **GALERIA LAS PALMAS:**
3, 4, 7 y 8 de marzo.
- **SENA NORTE:**
9, 10, 11, 14 y 15 de marzo.
- **FUNDACIÓN EMTEL (PARQUE INFORMÁTICO):**
16, 17, 18, 22 y 23 de marzo.

NOTA: El funcionario bancario atenderá de 8:00 a.m. a 11:30 m. y de 2:00 p.m. a 4:30 p.m.

Una muy buena aceptación y acogida ha tenido entre la comunidad payanesa el proyecto de 'Domiciliación', estrategia que brinda una alternativa más ágil y cómoda a los contribuyentes a la hora de realizar el pago del impuesto predial.

Este es convenio suscrito entre la Administración Municipal, a través de su oficina de Tesorería, y el Banco de Occidente, para que los payaneses no se vean obligados a desplazarse hasta el centro de la ciudad ni perder tiempo

realizando largas filas en las entidades bancarias destinadas a recepcionar el recaudo de este impuesto.

La 'Domiciliación' permite el desplazamiento de un funcionario del banco a diferentes puntos específicos de la ciudad, los cuales han sido establecidos teniendo en cuenta aspectos de seguridad, para que allí se efectúe el recaudo del impuesto predial de manera electrónica. Dicho recaudo se realiza mediante tarjeta débito o crédito de la red Master Card o Visa.

Según el reporte inicial entregado por Derlin Yurani Delgado Rodríguez, tesorera de la Alcaldía de Popayán, el éxito de esta iniciativa durante su primera semana fue tan significativo, que la comunidad solicitó ampliar a más días la implementación de esta estrategia en el sector de la Clínica La Estancia. "Debido a ello, el funcionario bancario volverá a ese sitio los días lunes 28 y martes 29 de marzo con el objetivo de que los contribuyentes puedan alcanzar los descuentos del 27% y 22% a que tienen derecho".

Sitios de recaudo electrónico

Campanario: 29 de febrero más 1 y 2 de marzo.

Galería Las Palmas: 3, 4, 7 y 8 de marzo.

Sena Norte: 9, 10, 11, 14 y 15 de marzo.

Fundación Emtel (Parque Informático): 16, 17, 18, 22 y 23 de marzo.

Clínica La Estancia: 28 y 29 de marzo.

Nota: El funcionario bancario atenderá de 8:00 a.m. a 12:00 m. y de 2:00 p.m. a 4:00 p.m.

Popayán me pertenece ¡Limpia!

*Próximo sábado 5 de marzo la campaña se desarrollará en las
Comunas 4, 5 y 6 de Popayán*



'Popayán me pertenece limpia', es el nombre de la campaña que impulsa la Administración Municipal a través del Despacho de la Gestora Social del municipio, Mariela Escobar Ortega.

Esta iniciativa busca sensibilizar a la ciudadanía en general para mantener aseada la ciudad, libre de basuras y bajo la protección de todos los habitantes del municipio.

La primera jornada se realizará de manera simultánea en las comunas 4, 5 y 6, y cada una de ellas estará apadrinada por los secretarios de la administración municipal, así:

Comuna 4

Punto de encuentro: Plazoleta de San Agustín

Fecha: sábado 5 de marzo

Hora: 8:00 a.m.

Padrino: Daniel Alejandro Pajoy Bastos, Gerente de Emtel.

Comuna 5

Punto de encuentro: Cancha del barrio María Oriente.

Fecha: sábado 5 de marzo

Hora: 8:00 a.m.

Padrino: Ricardo Montilla, secretario Privado.

Comuna 6

Punto de encuentro: Plaza de Toros

Fecha: sábado 5 de marzo

Hora: 8:00 a.m.

Padrino: Jhan Alejandro Sandoval, secretario de Educación.

Invitan Alcaldía de Popayán 'Vive el cambio' a través de la Oficina de la Gestora Social, Policía Nacional, Brigada 29 del Ejército Nacional, Corporación Autónoma Regional del Cauca-CRC, Serviaseo Popayán, Universidad del Cauca, Acueducto y Alcaldía de Popayán, la Empresa de Telecomunicaciones de Popayán S.A. Emtel E.S.P. y la Emisora 105.1 F.M.

Participa

Concurso de Fachadas 'Popayán, una obra de Arte'

Recuerda que el ganador será la imagen oficial del próximo concurso y tendrá un espacio especial en la programación de la Junta Permanente Pro Semana Santa de 2017, descarga el formulario de inscripción y entérate de las bases del concurso.

Más información en:

<http://popayan.gov.co/ciudadanos/sala-de-prensa/noticias/Abierto-el-concurso-de-fachadas-y-balcones-%E2%80%98Popay%C3%A1n-una-obra-de-arte%E2%80%99>



Hagamos de nuestra ciudad una obra de Arte!

POPAYÁN
Te abraza.

1er puesto

\$2'000.000 en efectivo
Bono de \$500.000 en productos Color Vida
Televisor de 32"
4 pases para gradería procesión Jueves Santo
Placa de reconocimiento

2do puesto

\$1'000.000 en efectivo
Equipo de sonido
2 pases para gradería procesión Jueves Santo
Cena de lujo para 4 personas
Placa de reconocimiento

Para conocer bases del concurso:
http://popayan.gov.co/sites/default/files/documentosAnexos/ficha_fachadas_2016.pdf

Logos: CAUCA, IJC, Alcaldía de Popayán, Vive el CAMBIO, POPAYÁN, Fundación Junta Permanente Pro Semana Santa, Pintura Color Vida, Cantos.



Vive el
CAMBIO

COMUNICADO DE PRENSA

Comunicado N°:57

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones